



Die „Sonnen-Bank“ ist auf dem Forschungsschiff „Sonne“ angekommen. Der Nautische Verein hatte sie mit Unterstützung des Club zu Wilhelmshaven bei den „BeKa-Jugend-Werkstätten“ beschafft und über die

Reederei Briese an das moderne Forschungsschiff mit Heimathafen Wilhelmshaven weitergeleitet. Wie das Bild und die Widmung des Kapitäns Oliver Meyer zeigen, wird die Bank nicht nur im Sinne ihrer Spender

genutzt, sondern sie trägt auch den Namen von Wilhelmshaven mit der Silhouette der KW-Brücke in alle Welt. Zurzeit ist die „Sonne“ im Pazifik westlich von Mexiko auf Forschungsfahrt unterwegs. FOTO: MEYER/P